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【開催日】 令和５年１２月１日（金） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時２０分～午前１１時２６分 

【出席委員】 

委 員 長 奥  良 秀 副 委 員 長 吉 永 美 子 

委 員 中 岡 英 二 委 員 古 豊 和 惠 

委 員 前 田 浩 司 委 員 山 田 伸 幸 
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】なし 

【執行部出席者】なし 

【事務局出席者】 

局 次 長 中 村 潤 之 介 議 事 係 主 任 岡 田 靖 仁 
 

【審査内容】 

１ 議案第８８号 山陽小野田市斎場の指定管理者の指定について 

 

午前１１時２０分 開会 

 

奥良秀委員長 皆さんお疲れさまです。ただいまから民生福祉常任委員会を開

会いたします。本日の審査は、お手元のタブレット中にある日程に沿い

まして進めてまいりたいと思います。皆様の御協力、よろしくお願いい

たします。議案第８８号山陽小野田市斎場の指定管理者の指定について、

中岡委員から私に申入れがありましたので、皆様にお諮りしてから進め

たいと思います。それでは、中岡委員から説明をお願いします。 

 

中岡英二委員 このたびに議案に第８８号として山陽小野田市斎場の指定管

理者の指定についてがあります。これが当委員会の審査対象となってお

ります。当該施設は市民サービスに欠かせない施設であります。このた

びは５年間の指定管理者の指定であり、しっかりとした審査をしなけれ

ばならないと考えております。そこで審査に必要な資料として、選定に
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おいて使用した選定委員会の審査集計表、審査基準表、募集要項、仕様

書、提案書類等、また、その評価した評価表、比較、増減理由表、選定

委員会の議事録を資料として請求することを提案します。提案書類や議

事録等においては、参加した民間企業が公にしてほしくないと思う部分

については、当該民間企業に問い合わせるなどして御配慮していただく

ようお願いします。 

 

奥良秀委員長 中岡委員からこのようにしてほしいということがありました。

今のことについて問題がなければ、採決したいと思います。今、中岡委

員が言われたものを執行部に資料請求することに異議はありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）異議なしということで、委員会から執行部に

資料を請求したいと思います。この際ですから、そのほか何かあります

か。 

 

山田伸幸委員 先ほど本会議場でも議論になりましたが、ケアセンターさんよ

うについても詳細な資料が必要ではないかと考えています。例えば、指

定管理者になったときの審査資料一式などです。そういったものを提出

していただくようにお願いします。 

 

奥良秀委員長 今、山田委員からケアセンターさんように係る４年前の審査資

料も出してほしいということがありました。皆様、これについて御異議

はありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、これについても

請求したいと思います。 

 

山田伸幸委員 前回指定されたときに議会で審査しています。その当時の資料

をこの委員会に提出していただいて、それを基に審査していきたいと思

いますので、その資料の提供をお願いしたいと思います。 

 

奥良秀委員長 分かりました。執行部にお願いするのではなく、事務局にその

資料があるのかを確認してもらって、あれば提出していただくようにし
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たいと思います。ほかに何かありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）そ

れでは、民生福祉常任委員会を閉会します。皆様、お疲れさまでした。 

 

午前１１時２６分 散会 

 

令和５年（2023 年）１２月１日 

              

  民生福祉常任委員長  奥    良 秀   


